
 

Une écolière se confesse : 
« - Mon père, je m’accuse d’avoir péché, par 
pensée, par paroles, par action et par omis-
sion. 
- Oui, je t’écoute mon petit. 
- Voilà, le soir, en attendant que mes parents 
remontent de la boutique, je m’installe dans 
la réserve et je mange du bon chocolat. 
- Comment ça du bon chocolat ? 
- Ben oui, fourré à la truffe. 
- Amen. 
- A la pâte d’amandes, 
- Amen. 

- Du Crunch au riz soufflé, 
- Bof. Et, tu en manges beaucoup ? 
- Oh oui. 
- Tes parents, ils ne voient rien ? 
- Non, quand y’en a plus, ils en rachètent. 
- Bon, mercredi  prochain tu reviendras te 
confesser et en pénitence, tu me porteras 
deux  tablettes de chocolat fourrées à la truf-
fe, et deux à la pâte d’amandes. 
- Et du Crunch ? 
- Non, pas la peine. Mais surtout, tu n’en 
parles à personne. Rappelle-toi, je vois tout, 
j’entends tout.   
- Comme Dieu ? 
- Oui, c’est ça, allez file et motus …et ego te 
absolvo a peccatis tuis in nomine Patris et 
Filii et Spiritis Sancti. » 

 Le 5 décembre der-

nier, une partie des 
P’tits Rapporteurs 
est allée au Théâtre 
Jacques Cœur inter-
viewer Jean-Paul 

Tribout venu jouer à Lattes Le Mariage de Figa-

ro de Beaumarchais. 
Evarne : Qu’est-ce qui vous a amené à faire le 
métier d’acteur ?  
J-PT : Au lycée, mon professeur de français nous a 
fait découvrir une pièce de théâtre et c’est à ce 
moment-là que j’ai su que c’était le métier de comé-
dien que je voulais faire. Il y a deux sortes de mé-
tier, les métiers choisis et les métiers subis. 
Pouvoir choisir son métier, c’est vraiment formida-

ble. 
Lydméo : Que ressentez-vous sur scène ?  
J-P T : La scène c’est un challenge. C’est à la fois 
un moment de plaisir et de peur. C’est comme un 
sport extrême. 
Namori : Qu’est-ce qui vous plaît dans le théâtre ? 
J-P T : TOUT. C’est un travail en équipe et j’aime 
ça. On a peur ensemble, on joue ensemble, on 
réussit ensemble ou on échoue ensemble. C’est 
aussi maîtriser une technique : il faut savoir faire 
rire et pleurer. 
Méli-Mélo : Quelle pièce avez-vous préféré jouer et 
pourquoi ? 
J-P T : La prochaine ! J’ai été heureux de jouer 
toutes les pièces mais celle que je préfère c’est la 
prochaine car c’est le projet qui est intéressant. 


